



○学校教育目標：地域を愛し、地域からも愛される児童の育成

○めざす学校の姿：美しい学校（美しい環境＆美しい心と姿の育成）

○めざす子どもの姿：いつも笑顔で 元気！（自ら学ぶ子 心豊かな子 がんばる子）



&lt;しめ縄作りがありました。～4年生・5年生が教えていただきました。～&gt;

18日（木）の3、4時間目に「しめ縄作り」がありました。

4年生と5年生が教えていただきました。講師は灘社協の方々です。毎年中洋小学校、灘小学校のために材料の準備や指導をしてくださっています。はじめに、DVDを視聴しながら、しめ縄の意味や作り方を教えていただきました。実際の作業では、まず藁で縄を作ります。二人組になって一人が端をしっかりと持ち、もう一人がねじりながら作っていきます。みんな上手に作っていました。ウラジロやダイダイをつけて完成です。日本の伝統文化に触れる貴重な時間でした。

灘社協の皆様、準備ならびにご指導をありがとうございました。



【縄の作り方を教えてくださってます。】

&lt;2学期もお世話になりました。&gt;

今日で2学期が終了しました。2学期も多く行事があり、様々なことを学んだり達成感を味わったりすることができました。保護者や地域の皆様のご理解とご協力のおかげです。ありがとうございました。



終業式では児童に次のような話をしました。

明日からみなさんが楽しみにしている冬休みです。冬休みの生活でみなさんに頑張ってほしいことがあります。それは「礼儀やマナーを大切にした生活を送ってほしい」ということです。礼儀やマナーというのは、周りの人に失礼のない振る舞いや、気持ちのよい態度や言葉遣いをするということです。みなさんに特にがんばってほしいことは「あいさつ」です。「おはようございます」「こんにちは」「さようなら」「ありがとうございます」などのあいさつについては、みなさんは日頃からよくできていると思いますので、家族にはもちろん、日頃お世話になっている地域の方々に対しても、あいさつが出来る生活を送ってほしいと思います。みなさんの元気なあいさつを聞いて地域の方は元気をもらっています。冬休みも出会った方には元気のよい気持ちのよいあいさつをぜひ続けてください。また、冬休みは、遠くに住んでいらっしゃる方がふるさとに帰って来られることもありますね。いつもよく見る地域の方だけでなく、久しぶりにふるさとに帰ってきた方に会うこともあるでしょう。そのような方々にも気持ちのよいあいさつをしてください。きっとその方々もふるさとに帰ってきてよかったです。また、年末には、「よいお年をお迎えください」、お正月には「明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひします。」など、年末年始の礼儀正しいあいさつができるとさらによいと思います。あいさつがきちんとできるということは、相手を気持ちよくさせるだけでなく、自分自身の心の成長にもつながっていきます。ぜひ、礼儀やマナーを大切にした生活を送ってください。規則正しい生活を心がけ、けがや事故などもない充実した冬休みを過ごしてください。そして、3学期にまた会いましょう。その時は気持ちのよいあいさつを期待しています。

今年もたいへんお世話になりました。来年もご支援ご協力をよろしくお願ひします。

よいお年をお迎えください。

中洋小学校教職員一同

※年末年始も健康管理に注意して、元気に過ごしましょう。2年生・4年生は、急な学年閉鎖措置でたいへんご迷惑をおかけして申し訳ありませんでした。